Pressenotiz des Sportverein Steinbach

Perspektiv Spieler von Eintracht Frankfurt Luca Leonard Uth beim SVS



(bh) Zu den bisherigen 8 Spielerneuzugängen Max Stadler, Constantin Pabst, Kubilay Kücükler, Fabian Assmann, Tim Kleemann, Marco Rudolph, Leon Wittke und Alin Neascu für die neue Saison 2019/20 in der Hessenliga haben wir das noch für die A-Junioren spielberechtigte Talent Luca Uth verpflichten können. Die Neuzugänge Constantin Papst (zurück zu Dittlofrod Körnbach) und aktuell Fabian Assmann, (zurück zum SV Adler Weidenhausen), haben uns auf eigenen Wunsch wieder verlassen. Es sollte nicht sein. Wir haben die Verträge problemlos aufgelöst. So ist das

eben.

Der 19 jährige Luca Uth wurde seit 2013 im Leistungszentrum Eintracht Frankfurts ausgebildet. Er gehörte zuletzt der A-Juniorenmannschaft des Bundesligisten an. Er kommt aus Nüsttal, wo er heute noch wohnt und suchte eine Herausforderung in der näheren Heimat, die er in unserer Hessenligamannschaft sieht. Wir haben mit dem Mittelfeldspieler und Student der Wirtschaftswissenschaft ein längerfristiges Engagement im Auge.

Steinbach, den 27.08.2019

Mit sportlichen Grüßen Sportverein Steinbach 1920 e.V.



Berthold Helmke, Hugo Kochanski, Jürgen Wiegand